

# 感謝状



## Nasery Mohammad Emran 殿

あなたは2年間、ALT=外国語指導助手として1年間に35回幸ヶ丘小学校に来校され、3・4年生の外国語活動、5・6年生の外国語科の授業を受けもってくださいました。

授業ではテキストに沿った進め方だけでなく、様々なゲーム感覚の活動を取り入れ、子どもたちの興味・関心を高めてくださったり、外国語への抵抗を和らげてくださったりしました。そのおかげで、子どもたちは毎回、外国語の授業に意欲的、積極的に取り組むことができました。楽しさだけを追求するのではなく、アルファベットの練習に取り組ませたり、外国語学習の学びのポイントや留意点などもしっかり教えていただいたりしました。

授業以外では、3年生の国語の授業に参加するなど、日本語を学ぼうとする意欲が旺盛でした。また、昼休みには子どもたちとサッカーをするなど触れ合う時間ももたれました。さらに、ご自身の出身地である「アフガニスタンの紹介」についての国際理解教育まで実施してくださいました。

宮崎大学工学部で学ばれ、勉学の合間には日本各地の観光地を巡り、そこで日本文化に触れるなどの経験もなさいました。好奇心が高く、自分自身を向上させる姿には感心させられました。

本校でのALTとしての授業は本日が最後になりました。2年間本当にありがとうございました。先生から教わった数々のこととは子どもたちにとって、とても大切なものとなるはずです。

4月からは広島での新しい生活が始まりますね。不安もありますでしょうが、先生のことですから、希望や期待の方が大きいものと思います。どうぞ、お身体に留意され、ステキな奥様と可愛いお子さんと元気にお過ごしください。

名残は尽きませんが、この2年間、ALTとして、本校の子どもたちの外国語教育に尽力され、本校の外国語教育の充実・発展に多大な貢献をしてくださいました。

よって、その功績を讃え、ここに感謝状を贈ります。

دیره ممنونه له تاسو سره

(パシュト語：ありがとうございました。)

令和3年3月9日

小林市立幸ヶ丘小学校 児童・職員一同

